

El Observatorio de Cultura elige La Mar de Músicas evento destacado de 2016

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 7 de febrero de 2017, martes.



La Fundación Contemporánea presentó ayer el Observatorio de la Cultura 2017, un informe que recoge el ranking de las instituciones y acontecimientos culturales más destacados del año 2016 del panorama nacional y por comunidades autónomas.

El informe destaca que las 3 primeras posiciones de la clasificación de la Región de Murcia pertenecen a Cartagena, con La Mar de Músicas en primer lugar, seguido del Cartagena Jazz Festival, en segunda posición y el Museo Regional de Arte Moderno, en la tercera.

La Mar de Músicas, festival de músicas del mundo que se celebra en Cartagena y es reconocido en el ámbito internacional, tiene una larga trayectoria desde su primera edición en 1995. El festival musical no se presenta en solitario, ya que incluye La Mar de Arte y La Mar de Letras, que traen a la ciudad exposiciones de artistas visuales y plásticos, así como charlas, presentaciones y coloquios con autores literarios, llegadas del país invitado. Además, cuenta también con La Mar Chica, un conjunto de actividades organizadas para el público infantil.

El concejal de Cultura, David Martínez Noguera, ha destacado el hecho de que el Observatorio reconozca la relevancia tanto de La Mar de Músicas como del Cartagena Jazz, “con este reconocimiento no sólo queda demostrada la importancia de ambos festivales dentro del circuito de eventos musicales y culturales de nuestro país, que era sobradamente conocida, sino que deja constancia de que el trabajo que estamos haciendo aquí reúne tal calidad que merece el reconocimiento de los mejores profesionales del panorama nacional”.

El ranking de cada comunidad refleja la opinión de profesionales de primer nivel de cada comunidad autónoma, entre los que figuran escritores, artistas, directores y actores, músicos, promotores, así como responsables de áreas e instituciones culturales de la administración pública tanto central como autonómica y municipal. Esta nueva edición del Observatorio de la Cultura ha contado con la participación de 361 miembros.

La Fundación Contemporánea, creada por La Fábrica en 2008, tiene como misión contribuir al desarrollo profesional del sector cultural en España, para lo cual desarrolla actividades de encuentro, formación, debate, análisis y apoyo a emprendedores. Anualmente elabora el Observatorio de la Cultura, informe que sirve como instrumento para tomar el pulso a algunas cuestiones que más puedan interesar al sector en cada momento, creando unos indicadores para analizar tendencias, promoviendo el debate e identificando carencias y oportunidades de actuación.

El Observatorio de Cultura elige La Mar de Músicas evento destacado de 2016

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 7 de febrero de 2017, martes.

Otro dato importante que arroja el Observatorio de la Cultura, es que la Región de Murcia ha duplicado el nivel de calidad en su programación cultural con respecto a 2015, lo que supone un reconocimiento al esfuerzo realizado por los colectivos culturales.